

## 表紙の解説（第5グループ）

### ロータリー親睦活動グループ バイク日本支部 IFMR(International Fellowship of Motorcycling Rotarians)

クラブ訪問をさせて頂いた時、色々な方々から「IFMR（International Fellowship of Motorcycling Rotarians）楽しいですよ」と言われガバナー補佐はバイクには乗らないですか？と聞かれた事もありました。（残念ながら私は乗れませんが）私の所属する札幌南RCにはバイク好きで知られた堀元雅司会員（地区ICT委員長）にIFMRに所属している事は承知していましたので聞いてみると、なるほどとても楽しそうな集いでしたのでその様子を堀元ICT委員長にお伝えして頂く事にしました。

IFMR札幌・石狩地区副支部長の堀元です。バイクを趣味にしているロータリアンの親睦活動グループとして2021年8月にRI2500地区で設立されました。このIFMRは世界各国に親睦活動グループとしてすでに有ったのですが、日本支部が無い事がわかり、北海道と言えばバイクの聖地と言われるくらいライダーに取っては憧れの地であり、その中心に有る富良野RCの会員がRIの認めたロータリーの親睦活動グループとして発足しました。

日本支部長は、富良野RCの富樫会員です。事務局として松田パストガバナーに活動して頂いて居ます。昨年2022年は、6月に旭川例会の近郊ツーリングからスタートして、7月に帯広例会、8月に北見例会、10月にはRI2510地区の滝川例会が開催されました。基本は、親睦活動ですから例会も楽しく同じ趣味を持つ仲間として、バイクやツーリングの話で盛り上がります。

翌日は、早朝から幹事クラブが練りに練ったコースを、バイクを連ねて楽しくツーリング、お昼にはゴールして全員でランチを頂いて解散となります。その後は、次回のツーリングを楽しみに各地域へ分かれて帰宅の途へ付きます。

現在、IFMRのFacebookは全国で登録者が170名を越えて、名簿では100名を超えるライダーが登録されています。昨年11月には、九州・熊本・大分RI2720地区でも例会が開催されて、他の地区でもツーリングが開催されて居るようです。まだ、バイクを趣味にしている会員がいらっしやと思います。ご興味がありましたらご連絡をお待ちしています。

第5Gガバナー補佐 平 昌夫



## 表紙の解説 (第5グループ)

